

Hotepa Adopta un Amigo, A.C.

Hotepa Adopta un Amigo, A.C., es una organización fundada en 2012 por personas motivadas por el amor a los animales, buscando hacer conciencia en la sociedad para lograr que sus derechos sean respetados.

Inició como un refugio y a partir de 2014 realiza campañas de esterilización en diferentes puntos del puerto de Acapulco, brigadas gratuitas en colonias de bajos recursos, y pláticas de concientización social sobre la tenencia responsable de mascotas.

En este foro, Hotepa Adopta un Amigo, A.C., está representada por su directora y fundadora, la licenciada Wendy Santana Reyna.
